Sr. Manuel Ballesteros

Querido Manolo:

Muchas gracias por tu escrito del 22 del pasado. Yo ya había escrito a Verlinden, y este me contestó que aguardaba tu propue ta para empezar el trabajo. Me parece muy bien tu sudierencia sobre sueldos y remuneraciones. No nos va en ello ningún interés personal y debemos defender a nuestros colaboradores,

Te felicito por el premio segoviano. Esto nos acerca en el plano de coincidencia historiográfica; pero aunque se pelen nuestros protagonistas, nosotros continuaremos tan amigos.

En lo de mi "Aproximación a la Historia de Espeña" he quedado muy mal. Pensé que el libro saldría poco a poco, como es costumbre en este país. Pero, por el contrario, la edición ha salido en un mes. Esto no me ha permitido cumplir con mis ha salido en un mes. Esto no me ha permitido cumplir con mis